

**ST01**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Daniel Hecken

**Titel:** Daniel Hecken

**Bewerbung in PDF**



**DANIEL HECKEN**

## Liebe Freundinnen und Freunde,

vielen Dank für euer bisheriges Vertrauen als stellvertretender Sprecher der BAG Frieden & Internationales und ich würde mich sehr freuen, weiterhin mit euch in dieser Position so aktiv und kooperativ zusammenzuarbeiten. Mit der zurückliegenden Bundestagswahl haben wir ein großartiges Ergebnis erzielt, dass uns Grünen nun auch die Möglichkeit gibt, die Friedens- und Außenpolitik aktiv mitzugestalten. Dabei haben wir auch als BAG mit Blick auf das Wahlprogramm wesentliche Beiträge geliefert, die nun hoffentlich auch an der Regierung zum Erfolg geführt werden können. Dabei stehen wir jedoch auch vor neuen großen Herausforderungen. Natürlich gilt es, die Regierungsarbeit kritisch zu begleiten und inhaltliche Beiträge zu liefern, wo diese gefordert oder geboten sind. Zugleich gilt es aber vor allem auch, den Blick für die programmatische Weiterentwicklung der Partei nicht aus dem Blick zu verlieren und zusammen mit einer stetig steigenden Anzahl an Mitgliedern, der Parteiführung und der Bundestags- und Europafraktion um die besten Positionen zu ringen und Ideen für eine friedliche Zukunft zu entwickeln. Darüber hinaus bietet sich der BAG mit der Überweisung des Prozesses zur Aufarbeitung der Grünen Haltung zu Afghanistan eine große Chance, ihre Relevanz in der Partei unter Beweis zu stellen.

### Ein klares Zeichen

Dabei ist Partizipation das entscheidende Merkmal. Als 37-jähriger Vater von 4 Kindern und grüner Staatsbürger in Uniform, verstehe ich mich selbstverständlich als Teil der Gesellschaft und bin den Werten des Grundgesetzes besonders verpflichtet. Dazu zählen vor allem die Demokratie und ihre Gestaltung und ich bin der Überzeugung, dass wir als Grüne auf die drängendsten Fragen unserer Gesellschaft die richtigen Antworten haben. Darum engagiere ich mich bei den Grünen und darum möchte ich mich auch weiterhin aktiv in die BAG einbringen. Insbesondere in Zeiten, wo rechtsextreme Umtriebe ungebrochen die Bundeswehr und die Öffentlichkeit beschäftigen, braucht es politisch aktive, demokratische Soldat\*innen und ein klares Zeichen gegen Rechts. Und deshalb möchte ich mich bei euch auch für eure Wertschätzung ausdrücklich bedanken, die mir auch in meiner Funktion als Vorsitzender von BundeswehrGrün e.V. in der Partei entgegengebracht wird. Dies ist auch nach Außen ein wichtiges Zeichen.

### Zukunft gestalten

Mit Blick auf die Partizipation haben wir in der zurückliegenden Zeit auf Grund von Corona viel gelernt und, wie ich denke, auch viel erreicht. Dennoch gibt es weiterhin viel zu tun. Es gilt, neue, inklusive Diskussionsräume zu erschließen, planbare und zielgerichtete Abläufe zu schaffen, das kollektive Wissen der Landesarbeitsgemeinschaften zu erschließen, friedens- und außenpolitische Debatten in den Kreis- oder gar Ortsverbänden anschlussfähig zu machen und insbesondere auch tagesaktuellen Geschehnissen von besonderer Relevanz einen angemessenen Rahmen zu bieten. Mit dem Ziel, wie eingangs erwähnt, die Zukunft und die Programmatik derart zu gestalten, auch zukünftig tragfähige Mehrheiten zu begeistern.

Ich habe in meiner bisher fast 19-jährigen Dienstzeit in der Bundeswehr viel erlebt und als Generalstabsoffizier tiefe Einblicke in die Bundeswehr, die Sicherheitspolitik sowie NATO und EU erhalten. Wesentlich bereichert hat mich dabei jedoch auch die Arbeit mit und für euch. Ich finde es großartig, wie wir die unterschiedlichsten Gesichtspunkte in der BAG zusammenbringen, diskutieren, gar manchmal streiten, aber immer mit dem gemeinsamen Ziel, eine friedlichere Welt zu schaffen.

Daher möchte ich das Sprecher\*innenteam gerne weiterhin als stellvertretender Sprecher unterstützen und ich würde mich über euer Vertrauen und eure Stimme sehr freuen. Vielen Dank!

**Euer Daniel**